

«San Agustín» (Padres Agustinos Recoletos), en avenida de San Agustín, número 3, de Motril (Granada), de ámbito nacional, e integrado en la siguiente forma:

Presidente honorario: El Director general de Enseñanza Primaria.

Presidente efectivo: El Padre Prior provincial.

Vocales: Un Inspector central de Enseñanza Primaria, como representante de Educación y Ciencia, el Padre Consejero, encargado de los estudios; el Padre Director escolar, un Director escolar o de Graduada del Patronato, un Maestro nacional del Patronato por cada 25, con un máximo de tres, y dos padres y dos madres de familia.

Se suprime el artículo noveno, desde la expresión: «Sobre baja de los...», y en el artículo 11, el párrafo final.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de octubre de 1968.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

ORDEN de 17 de octubre de 1968 por la que se crean Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria en régimen de Consejo Escolar Primario.

Ilmo. Sr.: Vistos los expedientes incoados por creación de Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria, en régimen de Consejo Escolar Primario.

Teniendo en cuenta que se justifica la existencia de locales adecuados y de los elementos necesarios para el funcionamiento, que los Consejos Escolares Primarios se comprometen a proporcionar a su cargo la casa-habitación o la indemnización correspondiente a los Maestros que las regenten, que existe crédito en el presupuesto de gastos de este Departamento para la creación de plazas y lo dispuesto en la Orden ministerial de 23 de enero de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 4 de febrero) y demás disposiciones complementarias.

Este Ministerio ha dispuesto:

1.º Crear definitivamente y con destino a las localidades que se citan y sometidas a los Consejos Escolares Primarios que se detallan, las siguientes Escuelas Nacionales de Enseñanza Primaria:

Graduada «Caja Municipal de Ahorros de la Ciudad de Vitoria», con dirección con curso y seis unidades de niños, en la plazuela de los Naipes, del casco del Ayuntamiento de Vitoria (Alava), dependiente del Consejo Escolar Primario «Compañía de María» —Marianistas—.

Una unidad de niñas en la calle San Francisco, número 13, del casco del Ayuntamiento de Campello (Alicante), dependiente del Consejo Escolar Primario «Sindicato Local Mixto de Campello».

Una unidad de párvulos en la Parroquia de Nuestra Señora de los Dolores, del casco del Ayuntamiento de Dolores (Alicante), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Diocesano de Educación Primario Orihuela-Alicante».

Graduada con dirección con curso y dos unidades de niñas en la Calle Laurel, número 11, del casco del Ayuntamiento de Barcelona (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Congregación Misioneras de María para España».

Graduada «San Luis», con dirección con curso y dos unidades de niños, en el casco del Ayuntamiento de Suria (Barcelona), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Diocesano de Educación Primario de Solsona».

Una mixta en la finca «Teja-Chueca», del término municipal de Puebla de Don Rodrigo (Ciudad Real), dependiente del Consejo Escolar Primario «Santa Bárbara».

Una mixta en Uzás-Buscas, del término municipal de Ordenes (La Coruña), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Municipal» y, en su consecuencia, se suprime la mixta de Tiopreira-Buscas, del citado Patronato.

Una unidad de niños en la graduada del casco del Ayuntamiento de Fuenterrabía (Guipúzcoa), la que quedará con dirección con curso y cuatro unidades de niños, dependiente del Consejo Escolar Primario «La Salle».

Una unidad de niñas, que con la existente, constituirá graduada con dirección con curso y dos unidades de niñas, en el casco del Ayuntamiento de Cibra del Santo Cristo (Jaén), dependiente del Consejo Escolar Primario «Cristo Crucificado» —Hermandades apostólicas del Cristo Crucificado—.

Tres unidades de niño y la plaza de Director sin curso en el Colegio Nacional del casco del Ayuntamiento de Aranjuez (Madrid), dependiente del Consejo Escolar Primario «Escuelas Profesionales de la Sagrada Familia».

Cuatro unidades de párvulos en la Guardería Infantil «Nuestra Señora de la Almudena», de Capillas, del casco del Ayuntamiento de Madrid (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Delegación Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.».

Cuatro unidades de párvulos en la Guardería Infantil «Nuestra Señora del Carmen», del Barrio de Zofio, del casco del Ayuntamiento de Madrid (capital), dependiente del Consejo

Escolar Primario «Delegación Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.»

Cuatro unidades de párvulos en la Guardería «Nuestra Señora de las Maravillas», de la Barriada «Parque de Aluche», del casco del Ayuntamiento de Madrid (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Delegación Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.».

Dos unidades de párvulos en la Guardería Infantil «El Angelus», del Poblado de la Unidad Vecinal de Absorción de Hortaleza, del Ayuntamiento de Madrid (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Delegación Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.».

Dos unidades de párvulos en la Guardería Infantil «El Belén», del Poblado de la Unidad Vecinal de Absorción de Fuencarral, del Ayuntamiento de Madrid (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Delegación Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.».

Dos unidades de párvulos en la Guardia Infantil «San Juan Niño», del Poblado de la Unión Vecinal de Absorción de Vallecas, del Ayuntamiento de Madrid (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Delegación Nacional de la Sección Femenina de F. E. T. y de las J. O. N. S.».

Dos unidades de niños, que con las existentes constituirán Agrupación «Nuestra Señora del Pilar», con dirección con curso y cuatro unidades (tres de niños y una de niñas), en la barriada de Pedregalejos, del Ayuntamiento de Málaga (capital), dependiente del Consejo Escolar Primario «Patronato Diocesano de Educación Primaria de Málaga».

Una unidad de niñas en la calle Dormitalería, número 1, del casco del Ayuntamiento de Pamplona (Navarra), dependiente del Consejo Escolar Primario «Santa Catalina Laboure» —Hijas de la Caridad.

Tres unidades de niñas y una dirección sin curso en el Colegio Nacional de Roces, del Ayuntamiento de Gijón (Oviedo), el que quedará con dirección sin curso y 10 unidades de niñas, dependiente del Consejo Escolar Primario «Congregación de RR. de la Asunción en España».

Graduada con dirección con curso y dos unidades de niñas, en el casco del Ayuntamiento de Silleda (Pontevedra), dependiente del Consejo Escolar Primario «San Felipe de Nerí» —Congregación Misionera de la Doctrina Cristiana.

Graduada con dirección con curso y dos unidades de niñas, en El Molinar, del Ayuntamiento de Carranza (Vizcaya), dependiente del Consejo Escolar Primario «Reina de los Apóstoles».

2.º El funcionamiento de las Escuelas que se crean se acomodará a lo dispuesto en la Orden ministerial de 23 de enero de 1967.

3.º Los respectivos Consejos Escolares Primarios tendrán la facultad de elevar a este Ministerio la propuesta de nombramiento de los Maestros nacionales conforme a las disposiciones en vigor.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 17 de octubre de 1968.

VILLAR PALASI

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Primaria.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Primaria por la que se convoca la adjudicación de ayudas para asistencia a permanencias con cargo al VIII Plan de Inversiones para el último trimestre de 1968.

De conformidad con lo dispuesto en el VIII Plan de Inversiones para 1968, la Dirección General de Enseñanza Primaria, en nombre del Patronato del Fondo Nacional para el Fomento del Principio de Igualdad de Oportunidades, convoca la adjudicación de ayudas para asistencia a permanencias, con cargo al VIII Plan de Inversiones para el último trimestre de 1968.

I. Beneficiarios de estas ayudas

Podrán ser beneficiarios de estas ayudas todos aquellos niños, alumnos de Escuelas Nacionales de cualquier régimen de provisión, excluidos grados maternos, en los que esté establecido el sistema de permanencias de acuerdo con el Decreto 148/1963, de 17 de enero, y Orden ministerial de 30 de junio de 1963.

II. Número y cuantía de las ayudas

En el capítulo I, artículo único, concepto sexto, del Plan de Inversiones para 1968 del Patronato del Fondo Nacional para el Fomento del Principio de Igualdad de Oportunidades, aprobado por Consejo de Ministros de 14 de agosto del presente año, y acordada su ejecución por Orden ministerial de 31 de agosto («Boletín Oficial del Estado» del 7 de septiembre de 1968), figura un crédito de 90.000.000 de pesetas para asistencia a permanencias. Este crédito se distribuirá de la siguiente forma: